

Beaumont-sur-Oise,
Le 17 mars 2020

Mesdames et Messieurs,
Chères Beaumontaises, Chers Beaumontois,

Comme vous le savez, notre pays traverse une grave crise sanitaire et je souhaite que ce message vous trouvera toutes et tous en bonne santé.

Nous sommes réunis ce matin en mairie en cellule de crise dans l'attente de la communication officielle et concrète des dispositions de l'Etat.

Nous vous communiquerons dans les plus brefs délais toutes ces informations.

Je comprends que cette période suscite des questions voire des inquiétudes, nous tiendrons une permanence téléphonique de 8h30 à 12h00 et de 13h00 à 16h30 et ce du lundi au vendredi pour recueillir vos besoins et répondre à vos interrogations.

Des permanences physiques seront également organisées en mairie du lundi au vendredi de 8h30 à 12h00.

Nous vous invitons à consulter régulièrement le site internet de la ville et la page Facebook pour être informés des différents dispositifs mis en place afin de répondre à cette situation exceptionnelle.

Mes pensées vont est en premier lieu à nos seniors, aux personnes dépendantes, aux plus fragiles, pour lesquelles le Centre Communal d'Action Sociale se tient à disposition. Nous répondrons également aux besoins des habitants et des familles qui pourraient rencontrer des difficultés pour pallier les besoins essentiels (courses par exemple).

L'heure est à la solidarité.

Je salue toute initiative allant en ce sens. Si vous connaissez une personne fragile, dans votre quartier, dans votre résidence, dans votre immeuble, n'hésitez pas à laisser dans sa boîte aux lettres, sur sa porte, un message avec vos coordonnées pour qu'elle puisse vous contacter. Si vous êtes disponible et sans vous exposer, ni exposer votre voisin, proposez lui de faire ses courses en les déposant devant son palier.

Votre disponibilité et vos initiatives feront de notre ville, un territoire de solidarité et de bienveillance. Je sais pouvoir compter sur votre implication et votre générosité.

Permettez-moi d'avoir une pensée toute particulière envers les personnels soignants, nos médecins, qui sont en première ligne et ne comptent ni leur temps, ni leur courage pour soigner nos concitoyens.

Aujourd'hui, il n'y a pas d'autre chemin que de respecter les directives des autorités de l'Etat.

Nous devons faire bloc pour enrayer cette pandémie et faire face ensemble à cette épreuve qui nous engage à renforcer notre solidarité et à travailler ensemble pour veiller les uns sur les autres et nous protéger.

Prenez grand soin de vous et comptez sur notre mobilisation à vos côtés.

Avec tout mon dévouement,




Votre Maire
Nathalie Groux